

jueves 3 de marzo de 2022

El Ayuntamiento de Antequera promoverá las obras de mejora de la carretera que une Cartaojal y Algaidas a través del Plan Viable de la Diputación de Málaga

El ente provincial dotará de 1,2 millones de euros para que el Consistorio pueda acometer la mejora sustancial del firme de dicha vía, abarcando un total de 17 kilómetros. Además, está prevista también una actuación de mejora en la carretera que une el casco urbano de Cartaojal con su cementerio, propiciando la ampliación de cunetas que permitan a los peatones transitar con más seguridad.



Buenas noticias para los vecinos del anejo de Cartaojal. El alcalde de Antequera, Manolo Barón, el diputado provincial Juan Álvarez –responsable municipal a su vez de Anejos y Desarrollo Rural– y el concejal de Obras, José Ramón Carmona, confirman el próximo desarrollo de un importante proyecto de mejora de la carretera que une Cartaojal con la vecina localidad de Villanueva de Algaidas. Se trata concretamente de un vial de 17 kilómetros en el que se va a acometer una destacada actuación para la mejora del firme, que actualmente se encuentra en mal estado.

Esta actuación, que requiere una importante dotación económica, será posible gracias a la financiación que ofrecerá la Diputación de Málaga a través de su “Plan Viable”, aportando al Ayuntamiento de Antequera al respecto un total de 1,2 millones de euros que garantizan ya el desarrollo de esta importante actuación que mejorará la seguridad y el tránsito de los vecinos que utilizan dicha carretera.

“Ha costado trabajo porque hablamos de mucho dinero, pero en el momento en que la Diputación nos puso sobre la mesa este Plan Viable tuvimos claras nuestras prioridades. Estoy, como Alcalde, muy contento de poder transmitirles a los vecinos de Cartaojal que esta demanda será muy pronto realidad gracias a la aportación económica de la Diputación de Málaga y a la determinación de nuestro Ayuntamiento a la hora de proceder a acometerla”, manifiesta Manolo Barón.

Actuación de mejora en la carretera del cementerio

Paralelamente a la actuación ya descrita, se acometerán mejoras en la carretera que une el casco urbano de Cartaojal con su cementerio. Concretamente, estas nuevas actuaciones se centrarán en la mejora, ampliación y habilitación de cunetas, propiciando así una mayor seguridad en el tránsito de los vecinos que acuden hasta el campo santo.

